

もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 Photo Sketch
- 04 特集 令和7年度予算
- 08 ときげんきプロジェクト
- 10 ときっこ子育て
- 12 市からのお知らせ
令和7年第1回市議会定例会
第60回土岐市一周駅伝競走大会の結果
暮らし、まちづくり、医療の補助・助成
- 17 情報ひろば
- 22 Stop消費者トラブル
かんたん手話講座
文化プラザイベント情報
- 23 コラム
今日から始めようSDGs
ハーモニー
土岐の写真を撮り隊
- 24 読書のすすめ
- 25 陶史の森だより
新博物館準備だより

— 撮影後記 —

5年ぶりに開催された土岐市一周駅伝競走大会に30チームが参加し、200人のランナーが市内を駆け抜けました。見事区間賞を獲得した選手は、「絶対に次の走者へつなぐ気持ちで走った」と振り返りました。

ゴールの市役所では、市女性連絡協議会が選手らにみそ汁を提供したほか、創作和太鼓チーム「天地飛炎太鼓」による演奏が行われ、応援に駆け付けた観客の声援とともに大会に花を添えました。

最後の開催となった今大会。チームのたすきをつなごうと懸命に走る選手たちと、それを後押しする人たちの姿が強く心に残りました。

SNS #土岐市



いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

西陵中学校(3年生)防災部のみなさん

命を守りきる防災を目指して



学校を災害から守るために結成された組織、その名も「防災部」。私たちはいつ起こるか分からない災害に備えて日々取り組んでいます。主な取り組みは、防災訓練の運営や危険個所のチェック、看板設置をはじめとした防災の啓発活動などです。

私たちがどうして防災部に入部しようと思ったか、その経緯を大公開！ある部員は、昨年発生した能登半島沖地震を機に学校の防災訓練の意識を変えたいと望み、また、ある部員は、友達に誘われて防災に対する関心が芽生え、入部しました。

最近、南海トラフ地震の発生が脅威となり、私たちの不安も高まっています。防災部は、そのいつ起きるか分からない災害から、学校や私たち自身を守るために活動を続けていきます。そして、地震だけに限らず、大雨による洪水や火災などにも目を向けています。みんなが防災意識をもって生活できるよう、防災活動に励んでいきます。